

## Franz Hülshoff

Name	Franz Hülshoff
Partei	CDU
Amtszeit	30.12.1985-07.10.1999
Geburtsdatum	25.05.1930 in Alme
Sterbedatum	30.04.2012 in Alme
Beruf	Lokalpolitiker

Foto



**Werdegang**

Bereits vor seiner Karriere als Bürgermeister der Stadt Brilon war Franz Hülshoff politisch aktiv. In seinem Heimatort Alme war er Mitglied des Gemeinderats und Amtsbürgermeister des Amts Thülen. Außerdem regte er den Bau der Leichenhalle und der Tennisplätze in Alme an und gilt als Mitbegründer des dortigen Verkehrsvereins. Zu Zeiten seines Bürgermeisteramtes, kam es zur bestrittenen Niederlassung der Firma Egger, wodurch sich im Nachgang weitere Firmen im Briloner Gewerbegebiet angesiedelt haben und viele Arbeitsplätze geschaffen wurden und die Wirtschaft Brilons nachhaltig verstärkt werden konnte. Am 28.10.1999 wurde Franz Hülshoff die Bezeichnung „Ehrenbürgermeister“ verliehen, weil er sein Amt als Bürgermeister ehrenamtlich ausführte.

**Quellen**

<https://www.sauerlandkurier.de/hochsauerlandkreis/brilon/huelshoff-verstorben-5846532.html> (23.12.2022, 11:40)  
WP, Titelseite Artikel: „Die Politik geprägt als Mann des Ausgleichs“ vom 02.05.2012